



南風

5月23日(月)発行
四日市市立南中学校

明日から、自然教室(1年生)へ

1年生は、5月24日から5月26日までの3日間学校生活を離れ鈴鹿青少年センターにおいて、「自然教室」を実施します。この行事は、宿泊を伴った集団活動の中で体験する様々な活動を通して、ルールを守ることの意義や大切さ、そして一人ひとりの責任ある行動の重要性を学んだり、相手を気遣う心の大切さや集団生活における様々なマナーを身につけるなど、生徒相互の人的なふれあいを深め、理解と信頼を高め協調性や向上心さらには、責任感を養う目的で実施されるものです。学校外での、3日間の様々な体験を通して、ひとり一人が集団生活の基礎となる「大きな力」を身につけて欲しいと願っています。

1日目は、鈴鹿青少年センターへ荷物を置いた後、関宿へバスで移動し班別分散を体験学習します。自分たちで計画したとおりに協力し合って行動し、決められたチェックポイントを通過しながら時間通りに亀山西野公園駐車場まで歩く東海道ウォークを実施します。すべての班が到着後青少年センターまでバスで移動し、到着後は入所式を済ませ夕食後の夜は、総合研修館において歌フェスタを実施し歌を通して皆の絆を深める取り組みを予定しています。2日目は、飯盒炊さん・創作活動・夜間は楽しみなキャンプファイアー、最終日にはオリエンテーリングを実施するなど盛りたくさんの計画を予定しています。生徒の皆さんは、様々な体験を通し自らが活躍する場面を企画しながら、今後の中学校生活を健全に過ごすための礎を築いていきたいと考えています。この行事を通して一回り大きくなったお子様の姿が実感できますように、各ご家庭におかれましても、自然教室の意義をご理解いただき、勝手な行動や不要物などを持ちこむことのないように、ご指導ご協力いただきますようお願いいたします。なお、学習場所が鈴鹿青少年センターという比較的近い場所ですから、様々な活動を見学していただいても結構ですので、お時間の許す方はどうぞ見学にお越しください。1日目夜の歌フェスタや2日目夜のキャンプファイアーなどは、見ていただく良い機会ではないかと思ひます。よろしくお願ひいたします。



都合の良い時間にいつでも!

毎年実施しています学校フリー参観を、今年度も第1回を**6月2日(木)3日(金)の2日間終日**公開いたします。保護者の皆さんはもとより地域の方々にも、是非足を運んでいただき見学にお越しいただきたいと思ひます。今年度は、昨年にも増して服装もずいぶん端正になり、落ち着いた雰囲気の中で授業が行なわれるようになりました。生徒会活動も本部役員を中心として、「南中レポリビューション」を活動テーマに掲げ、生徒の皆さんが少しでも過ごしやすい学校にするために委員会活動にも協力してもらいながら取り組みを進めています。また、その他清掃活動も、概ね整然と分担された場所を掃除する姿が見られるようになりました。さらには、放課後の部活動におきましても運動部に限らず文化部の活動も活発になり、活気溢れる学校に変わりつつあるように感じています。しかし、まだ一部服装の乱れているものや授業中居眠りをしたり集中できていない生徒など、まだまだ課題は残されていますが、職員一丸となり一步一步進んでいくよう常に前向きに取り組んでいます。次回は、11月頃に公開する予定です、今回仕事の都合などでお越しになれない方も、次回には是非お越しいただきますようよろしくお願ひ申し上げます。

PTA学年別懇談会にご参加を!

一昨年まで6月下旬に地区別にPTA主催の懇談会を開催していましたが、「内容的に地区別にする必要が無いのではないかな」という観点から、昨年度より一斉の学年別懇談会を実施することになりました。そこで本年度は、昨年より少し早いですが**6月2日(木)**午後7時より懇談会を開催する運びになりました。最初は、全体会で学校の様子や今後の生活について、お話をさせていただき、その後学年別に分かれ、それぞれの学年が抱える議題を話しあっていたと予定となっています。

1年生は、中学校生活2ヶ月の様子や自然教室などを振り返り、今後の取り組みなどを話しあっていただきます。2年生3年生は、これから体験する修学旅行や職場体験のとり組みについての説明や質疑応答などを予定しています。この機会に、同年の子供を持つ保護者同士の皆さんや担当職員と共通の話題からコミュニケーションの輪が広がることを期待したいと思ひます。是非とも、多くの皆さんのご参加をお願ひいたします。